

Le fer de lance



49%

51%



**Résultats des élections au
conseil d'administration
2024-2027**

RÉSULTATS DES ÉLECTIONS



Syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL)

Résultats finaux du vote électronique

Début de la période de vote 2024-05-08 07:00

Fin de la période de vote 2024-05-14 17:00

Inscrits	4181	
Éligibles	4176	
Votes exprimés	757	18.13 %
Incomplets	2	0.05 %

Présidence

	Votes	%
Julie Bossé	384	50.73%
Sarah Medimagh	295	38.97%
Michel Cantin	54	7.13%
ABSTENTION	24	3.17%
Total	757	100.00%

Secrétariat

	Votes	%
Christian Lapierre	398	52.58%
Omar Rostom	313	41.35%
ABSTENTION	46	6.08%
Total	757	100.00%

Préparé par: Maude Lecluyse
Titre: Directrice, Solutions de vote électronique
Organisation: SimpleSondage

Signature:  Maude Lecluyse Digitally signed by Maude Lecluyse
Date: 2024.05.14 19:44:36 -04'00'

Date: 2024-05-14

RÉSULTAT AU POSTE DE LA PRÉSIDENCE JULIE BOSSÉ À 50.73%



Julie Bossé

Je suis enseignante au secteur des jeunes, je suis membre du syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL), je suis activement impliquée syndicalement depuis la grande vague de fusion des commissions scolaires qui remonte en 1998.

Élue au conseil d'administration du SERL depuis septembre 2015, j'ai d'abord assumé les responsabilités du secrétariat et ensuite celles de la deuxième vice-présidence.

Je crois que mes expériences syndicales et professionnelles ont forgé mon expertise pour assumer les responsabilités de la présidence du SERL.

Au cours des dix dernières années, j'ai notamment été responsable du comité de perfectionnement, du comité général de consultation (CGC) ainsi que celui des relations de travail (CRT). J'ai collaboré dans différents dossiers, notamment ceux des affectations-mutations et de santé et sécurité au travail. J'étais déléguée au conseil fédératif de négociation lors des trois dernières négociations nationales et déléguée au conseil de négociation lors des deux dernières. J'ai pris part à différentes audiences au tribunal administratif du travail (TAT), j'y ai témoigné à plusieurs reprises. J'ai donné des formations en lien avec le contrat de travail. J'ai écouté et aidé plusieurs membres du SERL. Finalement, le conseil d'administration m'a confié des responsabilités associées à la gestion du personnel du SERL.

Avant d'être élue au conseil d'administration, j'ai eu l'opportunité de participer à la dernière négociation locale. Le prochain triennat sera vraisemblablement le moment pour renégocier cette entente. Porter les mandats du SERL dans le cadre de cette négociation serait pour moi une primauté.

C'est avec la volonté de défendre les droits et les conditions de travail des enseignantes et enseignants des secteurs de l'éducation des adultes, de la formation professionnelle et du secteur des jeunes que je brigue le poste de la présidence du SERL. L'école publique lavalloise doit être un lieu de travail sain et sécuritaire dans lequel le personnel enseignant a la possibilité de s'épanouir professionnellement.

Lors du prochain mandat, je veux persévérer dans notre quête commune qu'est l'amélioration du quotidien des enseignantes et des enseignants membres du SERL.

C'est dans cet esprit que je crois être la candidate à privilégier pour assumer les responsabilités de la présidence de notre syndicat.

Je sollicite donc votre appui pour le prochain mandat 2024-2027 à la présidence.

ÉLU PAR ACCLAMATION AU POSTE DE 1^{RE} VICE-PRÉSIDENCE PIERRE MORIN



Pierre Morin

J'enseigne à Laval depuis la fin des années 1990. Enseignant au secondaire, je milite au sein de notre organisation syndicale depuis mon entrée dans la profession. J'ai été délégué dans les écoles où j'ai eu à travailler et j'ai aussi collaboré à plusieurs comités au sein de notre organisation. À titre d'élu depuis 10 ans au sein du conseil d'administration (CA), j'ai eu le bonheur de travailler sur de nombreux dossiers découlant de nos instances, autant fédératives (FAE) que dans notre syndicat local, le Syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL).

Lors de mon dernier mandat, j'ai occupé le poste de 1^{er} vice-président avec beaucoup de fierté et de sérieux. Pendant ces trois années, j'ai pu mettre à contribution mon sens de l'organisation lors des travaux associés à la négociation nationale, mais aussi dans tous les dossiers de la vie professionnelle et de la pédagogie que le conseil d'administration m'a confiés.

Également, j'ai assumé la responsabilité du comité général de consultation avec beaucoup de rigueur, et ce, avant même mon élection à titre de 1er vice-président. Dans le prochain mandat, j'entends faire bénéficier les membres de toute cette expérience acquise.

Je m'engage également à travailler avec une équipe dynamique, celle que vous aurez choisie pour représenter tous les secteurs tel que EDA, FP, secondaire, primaire et préscolaire. En tant que membre du CA, je crois pouvoir mettre à profit mes connaissances au sein de la nouvelle équipe élue. Les personnes qui me connaissent savent que je suis déterminé, disponible et à l'écoute.

Avec mes 10 années d'expérience au sein du CA, en pleine santé et toujours présent, je m'engage à relever le défi d'assumer pleinement les responsabilités du poste de 1er vice-président nommées dans nos statuts.

Je suis conscient des défis à venir lors du prochain mandat, notamment concernant la négociation locale. Il m'apparaît important d'être représenté au CA par des personnes ayant oeuvré déjà dans ce domaine. En votant pour ma candidature, soyez assurés de mon intégrité, de ma transparence et de mon implication au quotidien pour tous les membres.

ÉLU PAR ACCLAMATION AU POSTE DE 2^E VICE-PRÉSIDENCE MARTIN PÉRUSSE



Martin Pérusse

À vous chers membres du SERL,

Je m'appelle Martin Pérusse et je suis enseignant à la formation professionnelle et membre du syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL). C'est avec fierté que je présente ma candidature au poste de deuxième vice-présidence de notre syndicat.

Après une carrière de près de 25 ans dans la réfrigération industrielle, j'ai commencé à enseigner la réfrigération à l'école Polymécanique de Laval à l'automne 2017. Ce nouvel emploi combla deux passions pour moi : l'enseignement et la réfrigération. À l'automne 2019, je fus élu délégué syndical de mon école. Le 23 mars 2021, j'ai été élu au poste issu de la formation professionnelle au conseil d'administration du SERL.

Je suis responsable des dossiers de la formation professionnelle et de l'éducation des adultes. Je fais partie de l'équipe des relations de travail (CRT) face à l'employeur, du comité général de consultation (CGC), du comité de santé-sécurité (SST) ainsi que du comité fédératif de négociation (CFN) à la Fédération Autonome de l'Enseignement (FAE).

En étant membre de ces équipes, je travaille en collaboration avec les autres membres du conseil d'administration ainsi qu'avec le personnel-conseil aux bureaux du SERL dans de nombreux dossiers. Les relations de travail m'ont sensibilisé à la réalité de chacun de nos milieux.

Le rôle de représentant syndical est, essentiellement pour moi, un travail de représentation et de défense des membres. C'est dans cette optique que je me présente à la deuxième vice-présidence avec l'intention de vous représenter au meilleur de mes capacités en étant à votre écoute.

Avec l'entrée en vigueur de la nouvelle entente nationale et la négociation à venir de l'entente locale, le travail ne fait que commencer et je souhaite ardemment vous représenter dans ce moment crucial pour les enseignants de Laval.

Dans les derniers mois, j'ai été témoin de la détermination, du courage et de la solidarité des membres du SERL durant les négociations. Chaque jour passé ensemble a renforcé mon désir d'engagement envers vous.

C'est pour ces raisons que je vous demande de m'accorder votre confiance pour ce poste à la deuxième vice-présidence.

Merci

RÉSULTAT AU POSTE DE SECRÉTARIAT CHRISTIAN LAPIERRE À 52.58%



Christian Lapierre

Je suis enseignant depuis 24 ans. J'enseigne au CSS Laval depuis 2007, je suis délégué syndical depuis 2012 et membre du conseil d'administration du SERL depuis 2016. Je présente ma candidature pour le poste de secrétaire en tant qu'enseignant engagé, déterminé et surtout, militant. D'ailleurs, j'étais membre du comité action-mobilisation du SERL et membre du groupe d'intervention militant de la FAE avant même d'être membre du conseil d'administration du SERL.

Depuis, j'ai pris part à de nombreux comités locaux, notamment les comités suivants : précarité, socio-politique et statuts. J'ai aussi été très actif au niveau fédératif en tant que membre de délégation à deux congrès, au conseil fédératif, au conseil fédératif de négociation, au comité action-mobilisation à 2 reprises et au groupe d'intervention militant tel que mentionné précédemment.

Finalement, j'ai eu la responsabilité du comité d'encadrement des stagiaires ainsi que du comité action-mobilisation. C'est d'ailleurs en tant que responsable de ce dernier que j'ai eu le très grand privilège de servir les membres du SERL lors de la grève des dernières négociations. Cette situation m'aura d'ailleurs obligé à me surpasser en devant m'adapter aux demandes d'une situation jamais vue dans l'histoire du SERL et de la FAE

Ma militance acharnée vient de mon désir profond de veiller au bien-être des enseignantes et des enseignants du SERL de tous les secteurs, même si j'ai occupé le poste issu du primaire lors des 8 dernières années. Il est temps pour moi de relever de nouveaux défis professionnels. C'est pour cette raison que je brigue le poste de secrétaire pour le mandat de 2024-2027. Je suis convaincu qu'avec les autres membres élus du conseil d'administration, nous continuerons à former une équipe unie et solide.

J'aimerais terminer avec une citation de Barack Obama, car elle est représentative de l'importance pour moi de toujours appuyer mes paroles par des actions.

“Le changement n'arrivera pas si nous attendons une autre personne ou un autre moment. Nous sommes ceux que nous attendons. Nous sommes le changement que nous recherchons.”

ÉLU PAR ACCLAMATION AU POSTE DE LA TRÉSORERIE JEAN-DENIS FOURNIER



Jean-Denis Fournier

Je suis enseignant au primaire et délégué depuis plus de vingt ans. J'ai commencé ma carrière à l'école Le Petit Prince. Mon implication syndicale a commencé dès ma première année d'enseignement. À travers les années, j'ai été président du CPE et membre du CÉ. Pendant ces années, j'ai eu à cœur de défendre nos conditions de travail et d'aider mes collègues. Je me présente à la trésorerie du Syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL).

Mon implication au SERL n'a cessé de grandir depuis ce temps. J'ai participé au conseil général de consultation (CGC) pour ensuite faire partie et même devenir responsable du comité des statuts, du comité des élections, du comité de perfectionnement et du comité d'organisation du colloque du SERL qui a eu lieu en janvier dernier. Je fais maintenant aussi partie du comité des finances et du comité de fonds de résistance syndicale ce qui m'a permis d'élargir mes connaissances à propos des finances de notre Syndicat.

Mon parcours m'a mené à participer à des instances nationales : des conseils fédératifs de négociation (CFN) et des conseils fédératifs (CF). À ce niveau, je suis aussi membre du comité d'appel en assurance de la FAE.

Ces nombreuses expériences syndicales m'ont mené à me présenter en 2022 au poste de secrétariat au conseil d'administration (CA). En travaillant au CA aux différents dossiers qui animent la vie syndicale locale et nationale, j'ai pu comprendre le rôle de la personne assumant la trésorerie. J'ai également pris connaissance de l'aménagement et du développement de notre bâtie ainsi que de la gestion qui en découle.

D'autre part, j'ai personnellement plus de vingt années d'expérience en gestion d'immeubles locatifs en plus de participer à la comptabilité d'une garderie depuis plus d'une quinzaine d'années. J'ai une personnalité calme et positive. J'adore chercher des solutions et relever de nouveaux défis.

Enfin, le SERL est reconnu pour défendre les intérêts de ses membres sur toutes les tribunes avec conviction, détermination et intelligence. Cela est possible grâce au travail réalisé par les membres du CA en collaboration avec une équipe dévouée et compétente de secrétaires, de conseillères et de conseillers. Cette reconnaissance est, pour moi, source de fierté et je m'engage à maintenir ce niveau d'excellence essentiel à la défense du personnel enseignant.

Avec conviction, je présente ma candidature au poste de la trésorerie afin de continuer à servir les membres du SERL.

ÉLUE PAR ACCLAMATION AU POSTE ISSU DU PRÉSCOLAIRE MÉLISSA ALLAIRE-MORIN



Mélissa Allaire-Morin

En tant qu'enseignante chevronnée du secteur jeunes depuis plus de six ans, j'ai acquis une expérience diversifiée couvrant à la fois le primaire et le préscolaire. Mon cheminement professionnel a débuté par des contrats fractionnés pour évoluer vers des fonctions régulières au niveau primaire, puis au préscolaire. Ce parcours m'a offert l'opportunité de travailler dans des contextes socioéconomiques variés, y compris au sein d'écoles spécialisées, me dotant ainsi d'une solide compréhension des défis quotidiens rencontrés par les enseignantes et les enseignants de même que les différents enjeux liés à la précarité.

Titulaire d'un baccalauréat en éducation préscolaire et en enseignement primaire, d'une mineure en kinésiologie et d'un baccalauréat en administration des affaires du HEC Montréal, avec une spécialisation en ressources humaines, je saisirai les enjeux tant du côté administratif que pédagogique. Cependant, en me portant candidate au poste de personne issue du préscolaire, mon objectif est de promouvoir une meilleure compréhension de la réalité des enseignants et des enseignants auprès de l'administration de la CSS. Je suis convaincue que notre rôle éducatif peut avoir un impact significatif sur la vie de nos élèves, et il est primordial d'être représenté de manière efficace auprès de la direction et du Centre de services scolaire de Laval.

En tant que déléguée officielle de mon école cette année, et ayant agi en coulisses dans ce rôle auparavant, je souhaite désormais intégrer officiellement le conseil d'administration pour le prochain mandat. Je suis déterminée à exprimer haut et fort ce que beaucoup murmurent, afin d'améliorer nos conditions de travail. Mes pairs me reconnaissent comme une enseignante dynamique, proactive et soucieuse de défendre les intérêts de la communauté enseignante. Cette détermination s'est traduite par un rôle actif de militance lors des dernières négociations.

En tant qu'enseignante syndicaliste engagée dans le secteur préscolaire, je suis fière de représenter cette voix au sein de notre syndicat. Je sollicite votre confiance et votre soutien en votant pour moi pour le poste de personne issue du préscolaire.

Merci

ÉLUE PAR ACCLAMATION AU POSTE ISSU DU PRIMAIRE

KATERI CORBEIL



Kateri Corbeil

Chers collègues,

C'est avec le désir d'améliorer nos conditions de travail que je me présente au poste issu du primaire. Enseignante depuis déjà 25 ans, je cumule 22 années d'expérience syndicale à tous les niveaux.

Durant ces années, je me suis impliquée auprès du syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL) à titre de déléguée syndicale et par la suite représentante santé et sécurité au travail (SST) de mon école. J'ai fait partie du comité sur l'environnement, de l'organisation du colloque, du comité de discipline, d'action-mobilisation, des élections ainsi que du conseil fédératif de négociation (CFN).

Pour la fédération autonome de l'enseignement (FAE), j'ai effectué des kiosques d'information lors de congrès et de colloques. J'ai été membre du comité chargé de la révision du programme de français au 1^{er} cycle du primaire et présenté le document au ministère en 2012.

De plus, j'ai été mandatée pour représenter les enseignants du primaire, lors d'une rencontre avec le MEQ sur la violence faite aux enseignants (sujet important qui me touche particulièrement) où j'ai pu exposer notre vécu et apporter des pistes de solutions.

J'ai également participé à un comité qui visait à revoir l'image de la FAE et finalement, j'ai participé à plusieurs congrès de la fédération.

Après toutes ces années de militantisme, je me désole de constater que les droits et l'autonomie professionnelle des enseignants ont grandement diminué tant au niveau des différentes conventions collectives passées que des nombreuses lois (40, 23, etc.).

Je crois que notre engagement collectif, lors des dernières négociations, a conscientisé le gouvernement et la population que nous sommes les acteurs de changement positif pour nous et nos élèves.

C'est pourquoi, plus que jamais, je reste et resterai motivée à poursuivre mon engagement syndical. C'est à cette fin que je sollicite votre appui.

ÉLUE PAR ACCLAMATION AU POSTE ISSU DE L'ADAPTATION SCOLAIRE DAPHNÉ JEAN-BAPTISTE



Daphné Jean-Baptiste

Enseignante en adaptation scolaire depuis 2004, j'ai travaillé auprès de différents types d'élèves, que ça soit des élèves TSA, en soutien aux comportements ou en psychopathologie. Ayant pu œuvrer auprès de tous les types d'élèves, j'ai développé une expertise dans le domaine des élèves handicapés ou en difficulté d'apprentissage ou d'adaptation (EHDAA).

En plus de ma compétence enseignante, j'ai également servi dans les Forces armées canadiennes en tant qu'officier dans le mouvement des Cadets, pendant 22 ans. Dans le cadre de cette expérience, j'ai su lier le mouvement et les besoins des cadets qui présentaient des particularités scolaires. Cette expérience m'a permis de développer mon esprit stratégique, mon sens du devoir et de la responsabilité, ainsi que ma résilience.

D'abord en tant que déléguée et ensuite en tant que responsable du dossier, je participe au Comité paritaire EHDAA depuis 2015. Force est de constater, qu'année après année, les budgets alloués aux élèves à besoins particuliers fondent comme neige au soleil. Tellement que, depuis mon arrivée en poste au CA en 2019, la violence vécue dans nos milieux a atteint un niveau sans précédent. Cette augmentation fulgurante de la violence au quotidien dans nos écoles m'a amenée à porter les dossiers de Santé et sécurité au travail et des EHDAA de front. Cette combinaison de responsabilités m'a permis d'avoir le portrait global de la situation dans nos écoles publiques lavalloises.

Passionnée des enfants et de l'enseignement, j'ai participé à plusieurs autres comités du SERL, notamment l'action-mobilisation, la condition féminine ainsi que les Congrès fédératifs. Par mes différentes actions, j'ai su porter la voix des enseignantes et enseignants et défendre notre cause à diverses occasions, dont les actions féministes de la Fédération autonome de l'Enseignement (FAE). J'ai également été déléguée à plusieurs reprises lors des conseils fédératifs de Négociation dans le cadre de la dernière négociation nationale.

Riche de mon expérience du dernier mandat, je me représente au poste issu de l'adaptation scolaire dans le but de poursuivre le travail entamé pour faire réduire la violence dans nos milieux tout en défendant les besoins criants de nos élèves HDAA. Je continue de rêver d'une école publique équitable pour tous, peu importe les origines ou défis. C'est pourquoi je désire continuer à porter l'étandard de l'Adaptation scolaire.

ÉLU PAR ACCLAMATION AU POSTE ISSU DE L'ÉDUCATION DES ADULTES

SIMON BUSILACCHI



Simon Busilacchi

Je présente ma candidature au poste issu de l'éducation des adultes (EDA).

J'enseigne au Centre de services scolaires de Laval en francisation. J'ai commencé ma carrière avec un contrat de remplacement au secondaire en février 2017. J'ai continué en francisation, au centre de formation Les Berges, l'automne suivant et j'y suis toujours aujourd'hui. J'ai également été appelé à enseigner l'été à des élèves officiers à l'école de langues des Forces canadiennes en français langue seconde (FLS).

Je suis délégué depuis 2020. Ma participation à la vie syndicale s'est surtout déroulée en télétravail pendant la pandémie. J'ai beaucoup appris en venant aux assemblées des personnes déléguées. Aussi, mon expérience de mon milieu de travail est aujourd'hui plus riche grâce à mes interactions avec mes collègues, ainsi qu'aux défis qu'ont représentés mes différents contrats de travail. Je suis prêt à représenter les enseignantes et les enseignants du secteur de l'éducation des adultes (EDA) afin de défendre nos droits et d'améliorer nos conditions de travail.

ÉLUE PAR ACCLAMATION AU POSTE ISSU DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE CAROLINE DUPUIS



Caroline Dupuis

En mai prochain aura lieu l'élection des membres du conseil d'administration du Syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL). C'est avec enthousiasme que je présente ma candidature au poste issu de la formation professionnelle. Afin de faire votre choix, voici un aperçu de mon expérience professionnelle et des raisons qui me motivent à travailler en collaboration avec vous.

Tout d'abord, j'enseigne dans les programmes : Diplôme d'études professionnelles (DEP) Esthétique et Attestation de spécialisation professionnelle (ASP) Épilation à l'École des Métiers Spécialisés de Laval depuis 7 ans et diplômée du même centre depuis 26 ans. Au fil des ans, j'ai occupé différentes fonctions en tant que formatrice auprès d'une compagnie à bannière internationale, enseignante dans une école privée en plus de devenir propriétaire d'une clinique d'esthétique. Je me suis investie pendant près de 15 ans dans le domaine des affaires.

Parallèlement à la pratique du métier, j'ai développé mes connaissances dans la gestion du personnel ainsi que l'apprentissage d'une multitude de tâches administratives.

Aujourd'hui, je réalise avec davantage de conviction que l'entrepreneuriat m'a permis d'acquérir des atouts importants dans l'art du dialogue constructif, des relations humaines, du travail en équipe, de la rigueur et de la négociation! J'aimerais pouvoir vous démontrer mon engagement profond dans la défense d'un environnement de travail favorable.

L'amélioration des conditions de travail des enseignants est au cœur de mes préoccupations et de mes motivations syndicales. Le respect, l'ouverture d'esprit, la cordialité ainsi que la discréetion sont des valeurs que j'estime essentielles.

À plusieurs reprises depuis 3 ans, je communique avec l'équipe du SERL pour obtenir des informations sur différents sujets. Depuis l'automne 2023, je participe plus activement aux assemblées à titre de déléguée syndicale de notre secteur et mon désir d'implication syndicale est de plus en plus grandissant. En collaboration avec mes futurs collègues du SERL, j'aimerais dorénavant pouvoir vous accompagner à mon tour par l'écoute et vous offrir les différentes perspectives de solutions dans le domaine syndical.

Pour terminer, je réitère mon engagement envers le bien-être des enseignants et vous confirme que ma mise en candidature est sincère et attentionnée. Plus que jamais, je suis d'avis que l'union fait la force et ce sera avec plaisir que je porterai votre voix!

En espérant que mes aptitudes et ma détermination vous convaincront de faire votre choix. Merci de m'accorder votre confiance en votant pour moi!

MOT DE LA FIN

Chers membres,

C'est avec beaucoup de fierté que le comité d'élections vous présente ce dernier numéro «spécial élections 2024-2027».

Tout d'abord, le comité tient à saluer de nouveau la qualité de la campagne électorale des candidates et des candidats. Bravo et merci pour votre unique coopération.

Bravo également à toutes les personnes candidates élues par acclamation.

Cela dit, il m'est impossible de vous dire au revoir sans les mentions suivantes.

En effet, depuis janvier dernier, les membres restants du comité: Annie Boutin, Julie Descôteaux, Nagia Idel Mehdaoui, Maryse Lemieux et Marcelle Perron, ont travaillé d'arrache-pied et sans relâche à la refonte du *Règlement* et à l'organisation de toutes les activités entourant les élections.

J'veux aime gros d'même mes FDE !

Je m'en voudrais de conclure cette période de dur labeur sans souligner l'exceptionnel et formidable support que nous ont apporté Florence Blain, Justine Dauphinais et Emilie Galipeau.

Un merci tout particulier à André Arsenault, Joanie St-Hilaire et Eve-Emmanuelle Rivard. Sans vous, je serais encore en train de « taponner » après les pitons ou de mettre en page *Le fer de lance*.

Mille fois merci à l'équipe de *SimpleSondage* et tout particulièrement à Jasmine Benoît pour... toute, toute, toute !!

En terminant, merci, merci, merci à toutes les personnes présentes en virtuel lors du dévoilement des candidates et candidats (*eh qu' j'tais paquet d' nerfs*), lors du premier 5 @ 7, à celles et ceux qui ont participé au débat et finalement à vous tous qui avez pris un peu de votre temps pour vous connecter et regarder le dévoilement des résultats des élections.

Toutes et tous, autant que vous soyez, puissiez-vous rayonner et répandre votre implication autour de vous !

Salutations bien basses, merci encore pis bye là !



Natasha Brown
Présidente, Comité d'élection



NOUS JOINDRE

Notre site Internet, une mine d'or d'informations:

www.sregionlaval.ca

www.facebook.com/sregionlaval

Syndicat de l'enseignement de la région de Laval

1717 rue Fleetwood
Laval, Qc H7N 4B2

450-978-1513

Heures d'ouverture | lundi au jeudi | 8:00 - 17:00

| vendredi 8:15 - 12:00 | 13:15 - 15:30